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Frau Pieper erkundigt sich, ob es zu Baumpflanzungen auf dem Auffangparkplatz kommen soll. 
Frau Westphal erklärt, dass Bäume gepflanzt werden sollen, dies aber eine langsam wachsen-
de Art sein wird. Aufgrund des mit dem privaten Eigentümer geschlossenen Erbbaurechtsver-
trages werden diese auch angrenzend an den Parkplatz gepflanzt und eine Feldhecke gesetzt. 
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